
Acta 

 
DE LA COMISION INFORMATIVA Y DE CONTROL DE URBANISMO, OBRAS Y MEDIO 

AMBIENTE 
 

 
Reunión celebrada el día: 

 
17 de septiembre de 2024 

Hora de comienzo:          13:30 

  Hora de terminación:     14:00 
 
 

Asistentes:                                                                                   
 

Dª. Joaquín Moreno Porcal 
Dª. Josefa Luján en sustitución de Mª. Luisa Martínez Mora 
Dª. Mercedes Caballero Carrasco 
D. Alfredo Catalá Martínez 
D. José Francisco Herrero Monzó 
D. Agustín Pérez Núñez 
D. Alejandro Gómez Vendrell 
Dª. María Torres Gala  
Dª. María Moscardó Suay en sustitución de D. Álvaro Jesús Galán Leal 
Dª. Silvia Maiques Samarra 
 
 Actuando como 
 Secretaria de la Comisión: 

 
 Dª. Sonia Antón Jarque 

 
 
 

Siendo el día y hora indicados anteriormente, se reúnen los miembros de la Corporación Municipal 
que integran el Área Informativa y de Control de Urbanismo, Obras y Medio Ambiente, citados al 
margen de la presente, de forma presencial, dándose lectura de los expedientes y asuntos que se 
detallan a continuación. 
 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de fecha (03/09/2024). 
 
 
Se aprueba por unanimidad el Acta.  

 
 

2. Temas de la COMISIÓN INFORMATIVA: Ninguno. 
 
 

3. Temas ÁREA DE CONTROL: Ninguno. 
 

 

Una vez abierto el espacio para la actividad de ruegos y preguntas, se realizaron las siguientes 
intervenciones: 
 

 

- Dª. Silvia Maiques Samarra (Compromis): Pregunta por el centro de transformación y 

seccionamiento de las obras de la residencia y del colegio María Moliner que están pendientes 

para acabar la obra. 

Falta el visto bueno de Iberdrola, quiere saber si ya lo hay y si lo hay quiere copia.  
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Pregunta si existe certificado final de la obra por la Dirección Facultativa, si se ha hecho  solicita 

copia.  

 

Con motivo de la semana europea de la movilidad y que el domingo próximo es el día sin coches 

pregunta si se ha previsto alguna actuación por el Ayuntamiento. 

 

Comunica que han aumentado las emisiones de CO2 en general y estando tan próxima la Avda. 

del Cid como está de Mislata, pregunta si el equipo de gobierno tiene alguna medida para 

reducción de éstas emisiones y si es así en base a que datos y emisiones el Ayuntamiento 

calcula estas reducciones.  

Solicita si se puede compartir con Compromis esos datos, en concreto las previsiones de 

reducción de CO2, las actividades y gestiones que hace el Ayuntamiento, datos que se utilizan 

para ello y copia de los mismos. 

 

Recordando la moción presentada respecto a la plantación de árboles, quiere saber cuantos 

árboles se han plantado, en concreto los datos de cantidad, ubicación, especie y fecha en que 

se plantaron. 

 

Respecto al alquiler turístico, existe un aumento significativo de bajos y casas, y quiere conocer 

que gestión va a hacer el Ayuntamiento, preguntando si las va a favorecer, prohibir…y que 

impacto económico tiene para Mislata este asunto. 

 

 

- D. Joaquín Moreno Porcal (Presidente): A ésta última cuestión del impacto económico le 

contesta que no es de ésta comisión.  

 

- María Moscardó Suay (Vox): Pone en conocimiento del presidente que no le ha llegado ningún 

expediente de los que se solicitó acceso. 

 

- D. Joaquín Moreno Porcal (Presidente): Revisará porque no le ha llegado los accesos, porque 

firmados y tramitados están. 

 

- María Moscardó Suay (Vox): Solicita la documentación sobre la prórroga de la reforma del 

Ayuntamiento, es decir lo mismo que preguntó en la anterior comisión su compañero Álvaro 

Jesús Galán.  

Respecto al uso demanial del recinto ferial, quiere saber si cuando se apruebe la ordenanza 

estarán todos los pasos para solicitarlo. 

 

- D. Joaquín Moreno Porcal (Presidente): Le contesta que el tema del uso demanial es una 

cuestión de patrimonio. 

 

- María Moscardó Suay (Vox): Solicita la certificación final de la obra de la residencia y del colegio 

María Moliner e información sobre si existe el visto bueno de Iberdrola o si no lo hay cuando 

estará.  

 

 

- Dª. María Torres Gala (P.P): Pone en conocimiento del presidente que le faltan las 

certificaciones 8 y 9 de la obra del Ayuntamiento conforme se solicitó en la pasada comisión. 
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- D. Joaquín Moreno Porcal (Presidente): Pasa a responder a las preguntas planteadas en esta 

comisión y en las anteriores;  

 

Con respecto a las certificaciones finales de obras, pasan por área de gobierno cuando están 

finalizadas y una vez pasadas por área también pasan por la comisión informativa de 

urbanismo, por lo tanto, cuando el expediente esté finalizado tendrán acceso.  

 

En lo que respecta a Iberdrola se informará cuando esté.  

 

En contestación a la semana de movilidad, todas las actuaciones serán publicadas en la página 

web del Ayuntamiento con colaboración de asociaciones (no puede concretar más ni puede 

contestar en la siguiente comisión por extemporánea). 

 

Los datos de Co2 que se ofrecieron ayer fueron de Valencia, por tanto, se les solicitará 

información. 

 

En cuanto a los árboles se pasará nota para que informen. 

 

Respecto a las vallas en la Calle Felipe Bellver 14, ante el mal estado del inmueble se abrió 

expediente de orden de ejecución y medidas cautelares, por lo tanto, las vallas deben de 

permanecer hasta que se arregle el inmueble por parte de la propiedad, por el peligro que hay 

de desprendimiento.  

 

El mal estado del vallado de la zona del parque de la canaleta, se ha pasado incidencia a 

Nemasa. 

 

En cuanto a las cuestiones de las reclamaciones de los vecinos del Ayuntamiento por las 

obras que se están realizando se ha solicitado información al Arquitecto Municipal. 

 

De manera extraoficial se ha informado de la prórroga del Ayuntamiento en concreto que 

existirá una ampliación de la subvención.  

Se ha solicitado hasta junio de 2025 como plazo para justificar la subvención, pero de cuando 

van a finalizar las obras no se sabe nada.  

Se dispone de información extraoficial de que se van a ampliar todas las prórrogas, pero no 

hay nada por escrito.  

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar y siendo el día y hora arriba indicados se levanta 
la sesión de la comisión informativa y de control de urbanismo, extendiéndose la presente acta 
de todo lo allí tratado. 
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